

社
説

聖母新報

Semanario de S. Paulo

Rua Platão, 4-15, 6-72

Caixa Postal, 58 BAURU

Director e Redactor

ROCO KOWYAMA

ASSIGNATURA

Anno 250000

Semestre 160000

Trimestre 85000

Mes 35000

Semana 8000

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

坂東快客陣

(1) 研ぎ磨いた冬の月が、夜の空を
紺色に澄まし切つてその真っ
なと中から見々と身を縮ませる
やうな冷光を投げてゐる。
大御堂と出て來た蒸窓の構六
は、藤岡の宿で熱と三三杯帰
つて來たので、ビーツといふ田
園の風とさほどに寒いとも思は
ず、鮎川の追分まで譯もない
氣持で歸つて來た。
——と、右側の森の中から、
ど、どう、と度まじい、勢で
飛んで來た一人の男が、目の無
い様に權六の肋骨へ打つたつた
「氣を付けやがれツ——」
——と、左側の森の中から、
ど、どう、と度まじい、勢で
飛んで來た一人の男が、目の無
い様に權六の肋骨へ打つたつた
「氣を付けやがれツ——」
もう、摺り抜けた男の影か、月
と浴びて一散に、向の妙見堂の
境内へ飛び込んで行つた。
「何てね野郎だらう」と弦や
き乍ら、腰を拂つてゐると、ま
た其所へ、パラ、と飛んで來
た御用の提灯が、一ツ二ツと數
を増して、此方へ差して押して
來た。
それと、運つた時、一人の
武士が、權六を見かけて、ふいと
足を止めた。
「御苦勞様でござります」と擇
換した。
「時に、其方は今向ふから來た
様じやが、年頃三十がらみの
男が一人逃げて行つたとの指
作ら、見ると顔見知りの坂田三五郎
といふ郡代付の役人であつた。
權六も眼をみはつて小腰を屈め
乍ら、
「御苦勞様でござります」と擇
換した。
「その男だ！それに違ひない」と聲を合せた。
「且那、一体どう云々野郎のお
手當です。」
と權六が別れ際に訊くと、三五
郎はもう先を急ぐかして、早口
に簡単な説明をした。
其の言葉によると、今夜の捕
物は、先頃うち暮坂峠で軍鶴隊
と破つた者の片割れで、うまや
橋街道で一度御用の聲をかけた
は、藤岡の宿で熱と三三杯帰
つて來たので、ビーツといふ田
園の風とさほどに寒いとも思は
ず、鮎川の追分まで譯もない
氣持で歸つて來た。

「くそ！」と二度、後の空を
乱打ちにした半次は脱兎の勢で
駆け出しがれ、「よ」と見ると行手
にも庚申山の林からも、無数の
提灯が點々と遠まきにして來た
のに氣が付いて、咄嗟に妙見堂
の床下へ姿をくらました。
併しご捕手の方でも、半次が床
下へ潜り込んだ姿を疾くに見
つけて丁つたので、忍ち堂の四
面を取りまいして馬り出した。け
れど、彼が児器を持って居るの
に怯んで、唯がやーと騒ぎ廻
にばかりだつた。
殊に長追ひをして來たので、
刺又とか袖搦みといふやうな長
柄の捕物道具を持つてゐないの
で、一寸と手を下す術がなかつ
た。一同は冥闇な縁の下を覗い
て、徒に小石を投げたり、蠟
燭の火を投げ込んだりして見な
か、中では音もさせずに静じ返
つてゐる。
「退け！」とその時、焦れ氣
味に叱り飛ばして、床下へ顔を
覗かせたのは、とり手頭の坂田
三五郎であつた。
「これ千波の野太郎一味の奴、
もう何んとしても袋の鼠だ、
神妙にお纏を受けて了へ！」
大聲にさう云つて暫く彼の答へ
を待つ様に耳を澄してゐたが、
依然としてゴソリとも動いてる
氣配がなかつた。
「もうこれ迄だ。それ、何を
猶豫して居るのだ！」と三五
郎が激しく叱なしたので、とり
手の中から血氣な四五人が十手
を噛んで床下へ這ひ込んだが、
忽ちあと、悲鳴を上げて朱に
なつて転げて來た。
「駄目だ、畜生め、狼狽みたいな
眼をしてるやがつて、メチャ
／＼に刃刀ばかり振り廻すん
で寄つてもつかれない」と、
とり手は尻込みして唯一進ま
うとしたが、小才の利い
たのが附近の農家から山狩りの
鐵砲を三三挺募めて來て、妙見
山の床下へ鉄口を入れブス／＼
と火繩の臭ひをさせて脅した。
「さあ、出なければ撃つぞ、出
なければ打つ放すぞ！」
それでも中からは、何の反響も
ない……
「面倒くさいい、うてつ、うて
と三五郎が朱房を振つて喰くよ
同時に、床下の三方から覗き込
んで居た銃先が火繩の火の粉を撒
散らしてジリ／＼と狙ひをつけ